

Retour sur la Rencontre cantonale de la formation professionnelle

02 mai 2024



Le 23 avril dernier s'est tenu la Rencontre cantonale de la formation professionnelle à Puidoux.

Co-organisée par la Direction générale de l'enseignement postobligatoire (DGEP) et Promove, cette rencontre avait pour objectif de resserrer les liens entre les acteurs scolaires et de l'économie et d'ouvrir le dialogue sur l'importance de la formation professionnelle et sur sa promotion auprès des jeunes. C'est en effet, en partie, de l'intensité et de la qualité des échanges entre ces deux espaces que dépendent les possibilités et leviers d'action pour faire découvrir la diversité et les atouts de la formation professionnelle aux jeunes.

Lors de cet événement, ce sont près de 130 personnes, issues d'entreprises et du domaine de l'enseignement postobligatoire, qui se sont réunies pour échanger sur les enjeux de la formation professionnelle. Après une première partie composée de témoignages, une dizaine d'ateliers en groupes ont laissé place à des discussions sur les manières de valoriser la formation professionnelle auprès des élèves. Une verrée a permis de prolonger les échanges.